Concluyó congreso de los comunistas vietnamitas



Nguyen Phu Trong, reelecto como secretario general del Comité Central del Partido Comunista de Vietnam (CC-PCV). Foto: Prensa Latina.

Hanoi, 1 feb (RHC) El XIII Congreso Nacional del Partido Comunista de Vietnam (PCV) finalizó, y en nombre de la Secretaría del Congreso, la compañera Nguyen Thanh Hai, miembro del Comité Central del PCV y secretaria del Comité del PCV en la provincia de Thai Nguyen, leyó la lista de los últimos 71 partidos políticos, organizaciones y amigos internacionales que enviaron mensajes de felicitación al acontecimiento.

Por su parte, el compañero Thuan Huu, miembro del Comité Central del PCV del XII mandato, jefe de redacción del periódico Nhan Dan (Pueblo), subdirector de la Comisión de Comunicación y Educación del Comité Central, presidente de la Asociación de Periodistas de Vietnam y miembro de la Delegación secretarial, presentó el informe de los resultados de la votación de varios temas en los documentos del XIII Congreso.

Mientras, Vo Van Thuong, jefe de la Comisión de Comunicación y Educación del Comité Central del PCV, anunció los resultados de la elección de los miembros del Buró Político, el secretario general, el Secretariado, la Comisión del Control Disciplinario y su jefe del XIII mandato.

Posteriormente, los miembros del Comité Central del PCV del XIII mandato se presentaron ante el Congreso.

El secretario general del PCV, Nguyen Phu Trong, en nombre del Comité Central del nuevo mandato, hizo el discurso de agradecimiento hacia el Congreso.

A su vez, Le Minh Hung, secretario y jefe de la Oficina del Comité Central del PCV del XIII mandato y también titular de la Delegación secretarial leyó el borrador de la Resolución de la magna cita.

La Resolución del XIII Congreso Nacional del PCV recibió la aprobación unánime de los delegados. El 100 por ciento de los delegados votaron a favor de aprobar el documento.

Luego, el secretario general del PCV, Nguyen Phu Trong, pronunció el discurso de clausura del XIII Congreso Nacional.

El trabajo de inspección y supervisión en el Partido en el último mandato hizo contribuciones importantes a la construcción y rectificación de las filas partidistas, dejando numerosas lecciones y experiencias.

Así lo afirmó el subjefe del Comité de Control Disciplinario del Partido Comunista de Vietnam (PCV) del XII mandato, Mai Truc, durante los debates del XIII Congreso de la fuerza política.

El también miembro del Comité Central del PCV del XII mandato dijo que en primer lugar, los comités y organizaciones partidistas, especialmente los máximos responsables de estas entidades, deben dirigir y organizar de manera activa, regular y continua la inspección y supervisión en las localidades.

Destacó que este trabajo ayuda a fortalecer la unidad interna y mantener la disciplina, contribuyendo a la construcción de unas organizaciones partidistas cada vez más puros y fuertes.

Subrayó que la identificación de los lineamientos y tareas de inspección y supervisión debe ser práctica, integral y con sinergia, y cumplir con los requerimientos de las labores políticas y de construcción partidista correspondientes a cada período, además de vincularse con el trabajo de resolver los asuntos de interés de la ciudadanía.

Es necesario sincronizar la inspección y la supervisión cumpliendo con el lema "la supervisión debe ampliarse, mientras la inspección debe tener enfoque", y dar importancia a la supervisión para recordar, advertir y prevenir de manera activa, agregó.

Fuente: Nhan Dan



Radio Habana Cuba